
user: pinocerciello
mail: pinocerciello@tucer.it
ip: 79.9.27.116

 Time: 23/09/12    00:45
Composite IL_MATTINO - CIRC_NORD - 53 - 23/09/12 ---- 

53AreanordNapoliDomenica 23 settembre 2012
IlMattino

PinoNeri

CASTELLO DI CISTERNA. Il vice-
sindaco, Giuseppe Scotto, 39
anni,èstatorimossod’imperio
dalsindaco,ClementeSorrenti-
no,perchésecondoilprimocit-
tadino lui «prendeva decisioni
a sua insaputa». La revoca
dell’incarico di vicesindaco
condelega ai Lavori pubblici e
ai Servizi sociali è stata firmata
in fretta e furia da Sorrentino
l’altrogiorno.
«Scotto - conferma il sinda-

co–hapresoiniziativepersona-
lisenzainformarmipreventiva-
mente». Sorrentino spiega il
motivo della rimozione senza
peròspecificareinmododetta-
gliato la circostanza particola-
re che lo ha spinto ad adottare
l’importante quanto drastica
decisione.
«Scotto - aggiunge il capo

della giunta locale - ha preso
iniziative autonome relative
all’ambitosociale,cioèaiservi-
zi sociali inseriti nell’ambitodi
zonaincuisonoconsorziatian-
che altri comuni: ho rischiato
figuraccecongliesponentidel-
le altremunicipalità a causa di
questocomportamento».
Giuseppe Scotto era stato

nominatovicesindaconelmag-
giodel2011,subitodopoleele-
zionicomunalichehannodesi-
gnatolavittoriadellalistaInsie-
meperCisterna,unacompagi-
ne civica composta anche da
elementi iscritti siaalPdlcheal
Pd.
Attualmente il sindacoha la

tessera del partito di Berlusco-
ni eAlfanomentre l’estrazione
politica di Scotto è di centrosi-
nistra. Al momento però si
escludono ragioni politiche

dietro l’improvvisa epurazio-
ne. Dal canto suo Mimmo
Alaia, consigliere dell’opposi-
zione nonché candidato a sin-
dacosconfittoinmodonettoal-
leultimeamministrative,com-
menta così: «Tutti sanno che
questa è l’amministrazione
che rappresenta la continuità
conquella scioltanel lugliodel
2009 per infiltrazioni mafiose.
Mi meraviglia che il sindaco
scarichi Scotto mentre conti-
nua,inspiegabilmente,adifen-
derealtripersonaggilacuiposi-
zione personale è ben più gra-
ve di quella dell’ex vicesinda-
co».
Aognimodoc’èdaprecisa-

re che lo scioglimento antima-
fiaditreannifaèstatoannulla-
to dal Tar poco tempo dopo.
Quindi ci sono state le elezioni
che hanno conferito un con-
senso schiaccianteaClemente
Sorrentino.
IlComunediCisternaè sta-

to travolto di recente da uno
scandaloedilizio: il nuovopia-
noregolatoreèstatodichiarato
illegittimodaicommissarianti-
mafia. Intanto grazie a questo
strumentoediliziobocciatoso-
nostaticostruitiben800appar-
tamenti.
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Il caso
La revoca per iniziative
nell’ambito sociale
I due su fronti opposti

PinoCerciello

SAN GIUSEPPE VESUVIANO.Griglia di par-
tenza ancora da definire per i candidati
a sindacodi SanGiuseppeVesuviano.A
poco meno di una settimana dalla sca-
denzadipresentazionedelle listeeletto-
rali(sabato29settembrealleore12)non
èancorachiaroilquadrodeicontenden-
tiallapoltronadiprimocittadino.Quat-
tro,cinqueoforsepiù,gliaspirantisinda-
co. Le uniche certezze, per ilmomento,
riguardano due candidati di centrode-
stra e un altro proveniente dalla società
civile.
AntonioAmbrosio,medicodel lavo-

ro,exassessorenellapassataconsiliatu-
raavràdallasuaalmenosei liste.Sicura-
mente civiche. «Stiamo lavorando su
quest’obiettivo».Alsuofiancol’exsinda-
coAntonioAgostinoAmbrosio, che po-
trebbeanche schierarsi comeconsiglie-
re comunale. Una presenza forte dal
puntodivistaelettorale,maimbarazzan-
te per le lunghe traversie, giudizia-
rio-amministrative, che hanno portato
alloscioglimentodelconsigliopercondi-
zionamentimafiosi e a tre annidibatta-
gliegiudiziarie.Altracertezzalacandida-
turadiEnzoCatapano,exAnpoiPdl,an-
chelui consei listecivichealseguito.
Catapano e l’attuale sindaco di Ca-

stellammare, Luigi Bobbio, entrato nel
consigliocomunalediSanGiuseppeco-
me candidato sindaco non eletto nel
2007, sonostati tra i fautori dello sciogli-
mento del consiglio comunale (dicem-
bre 2009). Le loro denunce portarono a
San Giuseppe prima la commissione

d’accesso(febbra-
io 2009) e poi la
commissionestra-
ordinaria(3dicem-
bre2009Dpr).«Og-
gi ci presentiamo
agli elettori di San
Giuseppe per vol-
tare pagina». Alle
due candidature
certe, di area di
centrodestra,siaf-
fiancaanchequel-
la, proveniente
dalla società civi-
le, di AgostinoCa-
sillo, 29 anni, lau-
rea e master in
Scienze politiche,
sei anni di batta-
glie civili alle spal-
le, nella lotta alla

camorra,all’inquinamentoealleecoma-
fie. Sarà il candidatodella civica, «Voce-
nueva»,condue listeal seguito.
«Siamo i candidati di chi vuole rom-

pereconilpassatoesperare inunanuo-
varinascitadellacittadina».Acqueagita-
te nell’Udc dove, sfumata la candidatu-
radell’exsindaco,IvanCasillo,«purtrop-
pononè cambiatonulla rispetto al pas-
sato», è prontoall’investitura l’ex consi-
gliere, Franco Duraccio. «Attendiamo
l’okdalpartitoperiniziarelanostracam-
pagnaelettorale».Problemiancheasini-
stra,trailPdchehadesignatoEmilioSag-
gese e l’associazione «Jamm», che pun-
ta su Roberto Duraccio. «Una frattura,
quelladellasinistra -ammetteunsoste-
nitore - che evidenzia vecchi rancori e
chepuòpregiudicareunfronteunicosu
cui puntava la società civile della città
perunasvolta».
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Marano Negli uffici anche i carabinieri, scatta inchiesta anche sul personale

Area San Rocco, Fiamme Gialle al municipio

Il consigliere Macillo
«Il progetto non è aggiornato
bando operazione di facciata»

Il centrodestra è più avanti
nella campagna con tre nomi certi
Centrosinistra, trattative frenetiche

Gli indecisi
Duraccio
pronto all’ok
da parte
dell’Udc
Il Consiglio
fu sciolto
nel 2009

Il blitz
Area Pip
presi verbali
di nomine e
consulenze
Dipendenti
controlli su
lavori extra

Castel Cisterna

Sindaco rimuove
il suo vice Scotto:
«Decide lui
a mia insaputa»

Bacoli

FerdinandoBocchetti

MARANO. Si sonomossi a passi
felpati. La Guardia di Finanza
inunpianodelComune,icara-
binieri in un altro. Nel mirino
delle forze di polizia c’è l’area
per gli insediamenti produtti-
vi di San Rocco, già oggetto di
un’indaginedelministerodel-
le Finanze e della Dia, ma an-
che il personale comunale.
L’acquisizione di nuovi docu-
menti si è resa necessaria per
lanascentearea industriale, la
cuirealizzazioneèaffidataalle

iniziative industriali di
Sant’Antimo, società di scopo
che fa capoalla famigliaCesa-
ro.LeFiammegiallehannofo-
calizzato l’attenzione sui ver-
bali di nomina, affidamenti e
consulenze affidate dall'Ente.
Richiestecherievocanoquelle
effettuate nel 2011, quando la
DiadiCasertaacquisìleparcel-
le dell’ingegnerNico Santoro,
consulente tecnico per l’area
Pip di Marano e Lusciano, il
Comunescioltoperinfiltrazio-
ni camorristiche per vicende
legate alla realizzazione

dell’area produttiva, anche in
quel caso affidata alla Cesaro
costruzioni. Se vi sia un nesso
tra la due vicende non è dato
saperlo.Maintanto,nonostan-
te le indagini in corsoe i rilievi
mossi dal Ministero, che defi-
nisce «illegittime» le modalità
di finanziamento delle infra-
strutturepagatedalla Regione
(4 milioni di euro mai rendi-
contati),l'areahadapoco,sep-
purparzialmente,apertoibat-
tentiedègiàpossibilefarvisita
a tredei 39 capannoni.Niente
inaugurazione ufficiale, ma

un’aperturadimessa.
Ultimata la realizzazione

deglistandedelleinfrastruttu-
re, infatti, il concessionario è
tenutoallaconsegnadiunver-
bale di fine lavori. L’iter è pro-
pedeuticoalrilasciodellecerti-
ficazioni di agibilità da parte
dell'ufficio tecnico, al quale
spettanoleverifiche.Verifiche
chenonsarebberomaistateef-
fettuate.Ma i controlli non ri-
guardano soltanto l’area Pip.
Un doppio fronte si è aperto
sul personale comunale. Da
un lato ci sono i carabinieri,
dall’altro ilComune,chepun-
ta a far chiarezza sulle attività
lavorative svolte al di fuori de-
gliorari canonici.
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San Giuseppe Vesuviano A pochi giorni alla scadenza delle presentazione delle liste molti dubbi tra i partiti

Comune, suspense candidature

PatriziaCapuano

BACOLI.IlPdchiedeall’ammi-
nistrazionemunicipalediriti-
rare il bandoper la redazione
del Piano urbanistico comu-
nale (Puc), uno strumento di
pianificazione del territorio.
Einviaatal fineunanotauffi-
ciale al sindaco, Ermanno
Schiano, al presidente del
Consiglio comunale, Aniello
Savoia, e ai gruppi consiliari.
L’assenza del Piano paesisti-
co regionale (Ppr) e di quello
TerritorialediCoordinamen-
toprovinciale(Ptcp)èlamoti-
vazione alla base della do-
manda, in quanto il progetto
dovrebbeadeguarsiadisposi-
tivi precedenti e quindi non
risulterebbeaggiornato.
Peraltro la spesa prevista

perl'elaborazionedelPuc,pa-

ria100milaeuro,èconsidera-
ta troppo onerosa. Il Pd dun-
queinvitaalbloccodelproce-
dimentointrapresoe inalter-
nativa «si propone - spiega il
consigliere Francesco Macil-
lo - di affidare l’elaborazione
del Piano urbanistico comu-
naleaneolaureati, facendori-
corsoadunostagechepotreb-
beprevedereunaborsadistu-
dio e coinvolgere il polo uni-
versitario. Si otterrebbe in
questo modo un notevole ri-
sparmioeconomico».
Il Pd inoltre precisa che il

Consiglio comunale - con
una delibera approvata il 27
gennaioscorso-haconferma-
to un ordine del giorno per
elaborareundocumento,cu-
ratodallacommissioneAsset-
todelTerritorio,dapotercon-
dividere con gli altri Comuni
flegrei e diretto alla Regione
Campania.L’obiettivoèquel-
lo di tener conto delle proie-
zionidisvilupposocio-econo-
micodelterritorioperlastesu-
ra del Piano paesaggistico.
«Tuttavia la maggioranza -
continuailPd-insededicom-
missionehatentatodi rinvia-

relaquestione,perpoi firma-
reil2luglioscorsounadelibe-
ra di giunta sugli indirizzi del
bando per affidare l’incarico
di redigere ilPianourbanisti-
cocomunale».
Edurantelariunionedella

commissioneAssettodelTer-
ritorio del 25 luglio, il gruppo
consiliaredelPdhasottoline-
atochelagiuntaavevagiàde-
ciso sia gli indirizziurbanisti-

ci che il bando, in contrasto
conquanto era stato stabilito
in Consiglio comunale. Suc-
cessivamente l’amministra-
zione ha pubblicato, il 6 ago-
sto,ilbandoperaffidarelare-
dazione del Piano urbanisti-
cocomunale. «In assenzadel
PianoPaesaggisticoRegiona-
le e di quello Territoriale di
Coordinamento Provinciale
– conclude il Pd - il Puc do-
vrebbe adeguarsi al piano
provinciale vigente del 1999,
disattendendo le aspettative
di sviluppo socio-economico
e non conforme alle future
previsioni dei progetti regio-
nale e provinciale. Restereb-
be così inutilizzabile con un
dispendio economico pari a
100milaeuro».
Oltre al ritiro dell’avviso si

indica l’attuazionedelladeli-
beraconsiliare,chehaappro-
vato il documento di indiriz-
zo sullo sviluppo della città.
«Il problema è politico - con-
clude il gruppo consiliare Pd
- l’affidamentodelbandoap-
pare come una dispendiosa
operazionedi facciata».
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Casillo
«Anni di battaglie eco
e antimafia per la città
ci permettono adesso
di lottare per la rinascita»

Catapano
«Oggi ci presentiamo
agli elettori per cercare
di voltare pagina
dopo anni di turbolenze»

Ambrosio
«Stiamo lavorando
per mettere insieme
almeno sei liste
sicuramente civiche»

Bacoli Il
Municipio. È
scontro sul
Puc tra
Comune e Pd

Il Pd alla giunta: «Si ritiri il Puc, manca il piano paesaggistico»

Marano L’area Pip di San Rocco
sotto la lente delle Fiamme Gialle


